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105 學年度第 2 學期第 1 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：106 年 03 月 29 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 2 樓演議廳 

参、主席：李清吟校長 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

    各位同學大家午安大家好，我們每個學期都有跟學生的座談，請同學有什麼

問題要我們行政單位來幫忙解決都可以提出，但要重視你們的禮貌，也請發言前

報上你的班級和姓名。 

  

陸、各班自由發言討論 

 

Q1：(電子二甲)從一年級開始就陸續有人反應和平樓課桌椅太老舊、太小，課本

放上去桌子就會傾斜，想問什麼時候可以換。 

A1:總務長:和平樓的課桌椅已經換過多次，我們更換速度比不上同學破壞速度，

這是一個比較異常的現象，請同學愛惜課桌椅；和平樓的教室太小不適合換大的

桌椅。請同學會後告知是哪間教室哪個課桌椅壞了馬上會去處理， 

 

Q2：(行流二甲)假日是否能開放體育館的使用，馬生、陸生在校外運動都要付錢，

他們有反應是否能開放或免費或租借。 

A2：董副校長：鳥籠假日有開放，體育館假日是用來給校隊訓練；體育館可以承

租半天 5000元，建議同學多多利用鳥籠。 

 

Q3：(營空二甲)下午的課都上到 5點多，有些人住宜蘭的學生騎車上學，他們當

天回去都太晚，能不能把 5點的課排到有空堂的時間。 

A3：課務組：在期中選完課第 13、14週會開始排課，如有特殊需求可先透過班

代向系上反應，再轉知課務組我們會盡量配合學生的需求。 

 

Q4：(觀光三乙)成立觀餐學院研究所。 

A4：學校「工業管理系碩士班」已申請改名「產業經營管理研究所」, 若通過將

會有「觀餐休閒業管理組」，應可以符合同學之需求。 

 

Q5:(企管一甲)停車位不夠，停車位計數器有誤。 

A5：總務長： 

機車：停車位計數器所顯示的數量是(停車位的數量)扣除(計數器所統計入場車

子實際數量)，室內停車場的數量是固定的，如機車都跑到室內亂停車會導致計

數器錯誤，導致戶外還有停車位，卻進不去的狀況，會討論亂停的取締辦法。 

汽車：學校空間有限，沒辦法再增加車位，請多搭乘大眾交通工具。 
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Q6：(資訊一甲)新莊線校車是否有 5點的班次。 

A6：學務長：搭乘學生沒有到達 25人以上，無法增加車輛。 

 

Q7：(餐旅一丙)上烘培課盧志芬老師上課超時，會來不及趕下節課；上課沒有很

吵老師也會罵還會亂敲東西。 

A7：校長：盧老師因私人因素(先生過世)心情較差，請同學多體諒，我們也會跟

盧老師再溝通。 

 

Q8：(餐旅一甲)圖書館 5F視聽教室電腦問題，會自行關機常斷訊。 

A8：網路組組長會後會先跟圖書館確認電腦的情形。 

 

Q9：(休管一甲)很多老師會任意更改上課時間，以致時常有學生被記曠課。 

A9：學務長：學生有來上課就不能記曠課，覺得不公平可以直接找生輔組、學務

長申訴。 

 

Q10：(觀光四甲)鳥籠前的草皮，有大型活動(防災演練)疏散的話會怕拖到時間，

請問鳥籠草皮最佳的規畫的方案是甚麼。 

A10：總務長：公部門要求學校(公眾使用的環境因是公共區域)植草皮，且鳥籠

那邊不適合作大型疏散演練。 

 

Q11：(營空二甲)停車費用(機車)是否能用學期制(一次制)。 

A11：總務長：公眾使用場地，要有效充分使用停車格，且要有公平性，才使用

每日刷卡進出制。 

 

Q12：(機械三甲)大三實習移到大四實習是否合適。 

A12：課務組組長：因大四實習怕有同學發現學分不夠(畢業門檻)不能畢業，才

會讓同學在大三先實習；若要在大四實習，需在大三先檢核畢業門檻是否符合畢

業條件，會再跟機械系上討論。 

 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    同學平時有問題可以利用學生意見反應系統。希望同學們注重品德跟態度，

把學校變成有品有禮的友善校園；請轉告有抽菸的同學為了身體著想可以慢慢戒

掉抽菸。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 


